



太中便り



(大志の学び舎)

令和6年度 第4号 令和6年7月13日

学校 HPQR コード

世田谷区立太子堂中学校 校長 武田 尚之

学校連絡 アドレス : fuk102@setagaya.ed.jp

学校ホームページ : <http://school.setagaya.ed.jp/ttau>

「地域とのふれあい活動」

校長 武田尚之

あと1週間で、1学期の授業が終わり、長い夏休みが始まります。振り返ってみればこの3か月、生徒たちの成長には目を見張るものがありました。学校の中心となり活躍する3年生。中学生としての立ち振る舞いができるようになってきた1年生。そして中堅学年として活躍の幅を広げ、存在感を日に日に増してきた2年生。日々の学習活動、体育大会をはじめとする学校行事、部活動、委員会等、多くの場面で活躍を見せてくれました。特に体育大会では、生徒自らが主体となり準備・運営を行い。思う存分体育大会を楽しむことができました。多くの保護者・地域の皆様にもお越しいただき大変盛り上がりました。

さてこの1学期は、地域・保護者の方々と一緒に行う行事や小・中学校で連携する行事がありました。5月には「地域清掃」が行われ、全校生徒と地域、PTA、保護者の方々が、8グループに分かれ学区域の清掃活動を行いました。円泉寺公園で行われた「本町会ふれあいまつり」では町会の方々と一緒に屋台の手伝いや、準備をしました。屋台のおいしい食べ物もたくさんいただき、地域の防災についても学ぶことができました。7月に入り青少年太子堂地区委員会の「ふれあいボーリング」では生徒(太子堂中・三宿中)、地域の方々、保護者、教員の約80名がボーリングを楽しみ交流しました。そして先日は太子堂小学校で小学校と中学校の児童・生徒が「ふれあい挨拶デー」を行いました。これらの活動は地域の町会や青少年太子堂地区委員会、小学校、中学校が連携して行い、ボランティア活動や奉仕活動を通して社会参画への意欲を高めるとともに、自分たちが生活する地域、社会に貢献できることが実感できます。それぞれの活動で生徒たちは、一生懸命に取り組むとともに地域の方々と接することができました。地域の方々顔見知りとなることで、もし災害等が起きた時には地域の一員として活動する一歩となります。今後もこれらの活動を通して生徒たちが地域とのかかわりを大切にする心を育てていきたいと思えます。

さて話は変わりますが、7月下旬からパリでオリンピックが開催されます。オリンピックの精神は「スポーツを通して心身を向上させ、文化・国籍などさまざまな違いを乗り越え、友情、連帯感、フェアプレーの精神をもって、平和でよりよい世界の実現に貢献すること」であります。現在は世界で紛争や差別など多くの問題があります。今回のオリンピックの中継や報道に触れることで生徒一人一人が、オリンピックの意義や精神を考え、日本人アスリートの活躍やオリンピック競技を楽しんで欲しいと思えます。

最後になりましたが1学期間、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。20日より44日間の夏休みに入ります。今年も気温が高い日が続く熱中症など心配なこともありますが、生徒たちは学習や部活動、遊びにと元気に過ごすと思えます。2学期も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



【体育大会 6/1】 体育大会が行われました。多くの保護者・地域の方々に応援いただき、ありがとうございました。

台風の日(1年)



大縄飛び(2年)



大ムカデ(3年)



【期末考査 6/19-21】

期末考査が行われました。



【領域診断テスト 6/25】

2・3年生を対象に領域診断テストが行われました。



【ボウリング大会 7/6】

太子堂中学校・三宿中学校の生徒および地域の方々による「ふれあいボウリング大会」が行われました。生徒47名参加の暑く、熱いボウリング大会でした!



7月の主な予定

- 7/6 (土) ふれあいボウリング大会
- 7/9 (火) ふれあいあいさつデー
- 7/11 (木)~13(土) 学校公開、13(土)進路説明会(3年)、移動教室説明会(1年)
- 7/18(木) 大掃除、7/19(金) 終業式
- 7/21(日) 夏季休業日始
- 7/22(月)~26(金) 教育相談

8月の主な予定

- 8/13(火)~17(土) 学校休業日
- 8/24(土) ふれあいまつり
- 8/29(木) 音楽発表会
- 8/31(土) 夏季休業日終
- 9/2(月) 始業式、引き渡し訓練